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SU0, 

Vanno avanti le indagini sul 
l'omicidio dË Mourad El Guero 
uani, il ventiquattrenne maroc 
chino rimasto ucciso il 5 agosto 
iono essere stato colpito all'ad 
dome. Nella giornata di jeri i ca 

rabinieri del Nucleo investigati 
vo del Comando provinciale di 
Frosinone hann0 effettuato un 
sopralluogo approfondito nell'a 
bitazione di Mebdi El Boukhani, 
il trentaquattrenne, anche lui 
marocchino, accusato del delitto. 
Le ispezioni, durate l'intera gior 
nata, hanno coinvolto ogni ango 
lo della casa, comprese le stanze, 
la cucina eil bagno, nonchél'area 
esterna el'abitazione di un amico 
che aveva ospitato il gruppo pri 

Durante il sopralluogo, sono 
stati repertati vari elementi, tra i 
quali un oggetto appuntito che 
potrebbe essere l'arma del delit 
Lo. Ulteriori accertamenti stabili 
ranno la compatibilità di questo 
oggetto con le ferite riportate dal 
lavittima. 
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Si cercano prove anche nei te 
lefon i:l'analisi dei cellulari dei 

duer ragazz, prevista peril21 ago 
fornire ulteriori 

dettagli sui rapporti tra loro e 
hiarireil moven 
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Omicidio di Pontecorvo I carabinieri del Nucleo investigativo del Comando provinciale nella casa di Mehdi El Boukhani 

Isolati oggetti e tracce di sangue. Spunta la probabile arma utiljzzata peruccidere il marocchino di ventiquattro anni 
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ARIANNA CASTALDI 

SuPpli annuale. Con Tuolo, 
tutte le procedure in fermento 
nel pieno della settimana di 
ferragosto si preannuncia un 
inizio anno scolastico, previsto 
tra appena un mese, a rischio 
caos cattedre. In questo perio 
do di intenso caldo estivo, di fe 
rie e uffici chiusi, con l'anno 
scolastico ormai alle porte, da 
una p il personale scolasti 

Gitrova ad affrontare una se 
rie di difficoltà nella gestione 
delle procedure amministrati 
ve, dall'altrai docenti e gli aspi 
ranti tali si trovano a rincorre 
rele scadenze. 

Apertura delle scuole nel caos 

Per le nomine da "mini call 
veloce", la procedura a chiama 
ta per le assunzioni, il ministe 
ro ha fissato la data del 23 ago 
sto. Entro tale data, dunque, 
dovranno essere completate le 
operazioni con la scelta della 
graduatoria e della provincia 
da parte degli aspiranti, la pub 
blicazione degli esiti e l'indica 
zione della sede. 

lpunto Nel pieno della settimana di ferragosto il personale scolastico è alle prese con le procedure di assunzione Aldo Guida (Gilda insegnanti): «Tra supplenze, immissione in ruolo e mobilità annuale simo in un periodo di fuOco> 
LA SITUAZIONE 

«Il disbrigo di tutte le proce 
dure in questo periodo sta 
creando disagi per tutti sia per 
le immissioni in ruolo sia per le 
supplenze - ha dichiarato il 
coordinatore provinciale del 
Gilda insegnanti di Frosinone 
Aldo Guida In più stanno 
uscendo anche le graduatorie 
provinciali per supplenza sul 
sostegni, dalla scuola dell'in 
fanzia alle superiori, dallo scor 
so 9 agosto, e anche in questo 
caso si stanno rilevando pro 
blematiche. È emerso che in 
queste graduatorie - ha argo 
mentato Guida - sono presenti 
candidati inseriti "con riserva", 
presumibilmente coloro che 

immissione in 

e all'estero. Questo ha 
sollevato numerosi interroga 
tivi relativi al punteggio tra co 
loro che invece hanno conse 

guito il titolo in Italia», 

di 
Il coordinatore provinciale 

Cilda ha infatti spiegato c 
sussistendo alcune difto 
di valutazione tra le procedure 
di accesso al titolo attuate in 
Italia e quclle estere, i punteggi 
dei candidati inseriti con r riser 

va potrebbero risultare più alti 
rispetto a quanto dovrebbero 
esserc. «Non essendo quelle 
cstere procedure sclettive, per 
cSempio, non dovrebbcro dare 
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accesso ai 12 punti che si otten 
gono in Italia - ha spiegato Gui 
da - E bisogna considerare an 
che che in molti casi non è pre 
vista una prova finale con un 
voto. Questa situazione, dun 
que - ha aggiunto - sta gene 
rando malcontento da parte 
dei candidati che hanno preso 
il titolo in Italia, che però in 
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agosto ladataper la 

"minicall veloce", 
proceduraachiamata 
perleassunzioni 

questo periodo hanno difficol 
tà a prendere contatto con gli 
uffici scolastici». 

A tutto ciò si aggiungono le 
procedure per la mobilità an 
nuale, anche in questo caso con 
le difficoltà del caso per i do 
centi esclusi che vogliano fare 
reclamo. 

«È tutto concentrato in que 
sto periodo di fuoco, in cui, 
considerando che siamo a ri 
dosso del nuovo anno scolasti 
co, le procedure sono difficili 
da gestire n tempistiche cosi 
corte. L'ufficio scolastico regio 
nale - ha continuato - ha inol 
tre iniziato a pubblicare gli av 
visi per l'immissione in ruolo 

ore etIso di neanche 24. 
i tempo per i docenti 

per completare le operazioni. È 
vero che i diretti interessati so 
no avvisati con una mail - ha 

ag 5unto- ma bisogna consi 
anche la possibilità che 

non siano reperibili in questi 
giorni e si rischia che diverse 
nomine in ruolo vengano fatte 
d'ufficio. Ovviamente - ha con 
cluso - la responsabilità non è 

scolastico, che ri dell'ufficio 
sponde alle decisioni dall'alto, 
ma è evidente un disagio gene 
rale sia per il personale che ge 
stisce le procedure sia peri do 
centi». 

con un 

Redazlono Frosinono 
via Fratelli Rosseli, 1 - 03100 Frosinone 
tel. 0775.962211 
rodazionolr @editorialooggi.Into 

Rodazlono Louna 

O AIPAODUZIONE RISERVATA 

corso dolla Ropubblico. 297 
04100 Lntna tol. 0773.1728199 
rodazionolt @oditorialooggl. Into 

Stampa 

Oficine Ortopedichc 

In basso 
il coordinatore 
provinciale 
del Gilda 
insegnanti 
di Frosinone 
Aldo Gulda 

Socdelà Tipogralic. 
EO1:va G. Poronl, 280 
Roma 

IN TUTTA LA REGIONE 

www.officineortopediche.net 

Reggenze 
Preside 
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L'NTERVENTO 

L'Ufficio Scolastico Re 
gionale per il Lazio ha con 
cluso la procedura di asse 
gnazione delle reggenze per 
il corrente anno scolastico, 
garantendo una copertura 
completa delle posizioni va 
canti nelle istituzioni scola 
stiche della regione. . 'intero 
processo di assegnazione del 
le dirigenze scolastiche, 
viato il1O luglio con lapubbli 
cazione degli esiti della mo 
bilità intraregionale e subito 
dopo di quella interregiona 
le, ha visto coinvolti numero 
si dirigenti scolastici. 

La procedura di assegna 
zione delle reggenze, invece, 
ha na coinvolto un numero esi 
guo di dirigenti. Ben 

netà degi anni precedam 
«Un traguardo importante 
per il sistema scolastico della 
regione - sottolinea in una 
notal'ufficio scolastico regio 
nale - che permetterà un se 
reno avvio del nuovo anno 
scolastico a tutte le istituzio 
ni scolastiche». 

Il direttore generale del 
'ufficio scolastico regionale 
peril Lazio, Anna Paola Saba 
tini, ha espresso soddisfazio 
neperla conclusione positiva 
delle operazioni, afferman 
do: «Siamo lieti di annuncia 
re chetuttele scuole del Lazio 
hanno ora un dirigente scola 
stico alla guida. Questo risul 
tato è per noi più che soddi 
sfacente, segno tangibile che 
la nostra priorità è sempre 
stata e rimane quella di assi 
curare un'istruzione dË quali 
tà per gli studenti della 
a P o¡ione-ha detto -La no 

tempestività della comunica 
zione dei risultati è stata ac 
colta con favore damolti, per 
mettendo una pianificazione 
adeguata per l'anno scolasti 
co imminente».e 
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LA SITUAZIONE 
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Supplenze, immissione 
ruolo, mobilità annuale. Con 
tutte le procedure in fermento 
nel pieno della settimana di 
ferragosto si preannuncia un 
inizio anno scolastico, previsto 
tra appena un mese, a rischio 
caos cattedre. In questo perio 
do di intenso caldo estivo, di fe 
rie e uffici chiusi, con l'anno 
scolastico ormai alle porte, da 
una parte il personale scolasti 
co si trova ad affrontare una se 
rie di difficoltà nella gestione 
delle procedure amministrati 
ve, dal'altra i docenti e gli aspi 
ranti tali si trovano a rincorre 

Per le nomine da "mini call 
veloce", la procedura a chiama 
ta per le assunzioni, il ministe 
ro ha fissato la data del 23 ago 
sto. Entro tale data, dunque, 
dovranno essere completate le 
operazioni con la scelta della 
graduatoria e della provincia 
da parte degli aspiranti, la pub 
blicazione degli esiti e l'indica 
zione della sede. 

Apertura delle scuole nel caos 

«Il disbrigo di tutte le proce 
dure in questo periodo sta 

disagi per tutti sia per creandod niin mmolo siaper le le immissioni inr 
supplenze - ha dichiarato il 
coordinatore provinciale del 
Gilda insegnanti di Frosinone 
Aldo Guida - In più stanno 
uscendo anche le graduatorie 
provinciali per supplenza sul 
sostegni, dalla scuola dell'in 
fanzia alle superiori, dallo scor 
So 9 agosto, e anche in questo 

stanno rilevando pro 

emersargo 
che in 

ha 

Ipunto Nel pieno della settimana di ferragosto il personale scolastico è alle prese con le procedure di assunzione 
Aldo Guida (Gilda insegnanti): «<Tra supplenze, immissione in ruolo e mobilità annuale simo in un periodo i fuoco» 

caso 

matichetorie ble 
queste mentato Guida - sono presenti 
candidati inseriti �con riserva", 
presumibilmente coloro che 
hanno ottenuto il titolo di abili 
tazione all'estero. Questo ha 
sollevato numerosi interroga 
tivi relativi al punteggio tra co 
loro che invece hanno conse 

n Italia>. guito il tit 
I1 coordinatore provinciale 

di Gilda ha infatti spiegato che, 
sussistendo alcune difformità 
di valutazione tra le procedure 

di accesso al titolo attuate in 

Italia cane estere, ipunteggi 
dei i inseriti con riser 
va potrebbero risultare più alti 
rispetto a quanto dovrebbero 
essere. «Non essendo quelle 
estere procedure selettive, per 
esempio, non dovrebbero dare 
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accesso ai 12 punti che si otten 
gono in Italia - ha spiegato Gui 
da � E bisogna considerare an 
che che in molti casi non è pre 
vista una prova finale con un 
voto. Questa situazione, dun 
que - ha aggiunto - sta gene 
rando malcontento da parte 
dei cand 
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Atan 
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questo periodo hanno difficol 
tà a prendere contatto gli 

A tutto ciò si aggiungono le 
procedure per la mobilità an 
nuale, anche in questo caso con 
le dificoltà del caso per i do 
centi esclusi che vogliano fare 
reclamo. 

«À tutto concentrato in que 
sto periodo di fuoco, in cui, 
considerando che siamo a ri 
dosso del nuovo anno scolasti 

diffcili co, le procedure sono o 
da gestire con tempistiche cosi 
corte. L'ufficio scolastico regio 
nale - ha continuato - ha inol 
tre iniziato a pubblicare gli av 
visi per l'immissione in ruolo 
con un preavviso di neanche 24 
ore e 48 di temp0 per i docenti 
per completare le operazioni. E 
vero chei diretti interessati so 
no avvisati con una mail - ha 
aggiunto - ma bisogna consi 
derare anche la possibilità che 
non siano reperibili in questi 
giorni e si rischia che diyerse 
nomine in ruolo vengano fatte 
d'ufficio. Ovviamente - ha con 
cluso -la responsabilita none stico, che ri dell'ufficio 
sponde alle decisioni dall'alto, 
ma è evidente un disagio gene 
rale sia per il personale che ge 
stisce le procedure sia per i do 
centi».e 
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L'INTERVENTO 

'Ullo Scolastlco Re 
glonalo per il Lazlo ha con 
cluso la proccdura dl asse 
gnazlone delle reggenze per 

corronto anno 9colastico, 
Baran arantendo uno copertura 

mpleta delle posizionl va 
nelle lstituzloni scola 

stlche della reglone, Lintero 
ocesso di assegnazione del Proe lrigenze scolastlche, ay 

viato l 1olugllo con lapubbll 
cazlone degli eslti della mo 
bilità intraregionalee subito 
dopo di quella interregiona 
le, lhu vlsto colnvoll numero 
si dirigentiscolasticl, 

La procedura di assegna 
zione delle reggenze, invece, 
ha coinvolto un numero esi 
guo di dirigenti. Ben oltre la 
metà degli anni precedenti. 
«Un traguardo importante 
per il sistema scolastico della 
regione - sottolínea in una 
notal'ufficio scolastico regio 
nale - che permetterà un se 
reno avvio del nuovo anno 
scolastico a tutte le istituzio 
ni scolastiche». 

1 dírettore generale del 
P'uffico scolastico regionale 

erilLazio,Anna Paola Saba 
tini, ha espresso soddisfazio 
neperla conclusione positiva 
delle operazioni, afferman 
do: «Siamo lieti di annuncia 
rechetuttele scuole del Lazio 
hanno ora un dirigente scola 
stico allaguida. Questo risul 
tato è per noi più che soddi 
sfacente, segno t tangibile che 
la nostra priorità è sempre 
stata e rimane quella di assi 
curare un'istruzone di quali 
tà per tutti gli studenti della 
nostra regione-ha detto-La 
tempestività della comunica 
zione dei risultati è stata ac 
colta con favore da molti, per 
mettendo un n anificazione 
adeguata per I scolasti 
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Frosinone 

Ascensore inclinat0: sale l'attesa 
Lopera Settembre potrebbe essere il mese decisivo per irilascio delle ultime autorizzazioni per l'avio del cantiere 
Se tutto dovesse procedere senza intoppi, fra un anno limpianto dovrebbe essere fruibile dai cittadini 
LA SITUAZIONE 
PIETRO PAGLIARELA 

Settembre potrebbe essere il 
mesebuonoperil rilascio delle au 
torizzazioni da parte dall'ex Ustif 
(oggiAnsfisa) per lapartenza defi 
nitiva del cantiere del raddoppio 
dell'ascensore inclinato. A inizio 
dello scorso mese, su input del sin 
daco Riccardo Mastrangeli e del 
l'assessore alla mobilità e vice sin 
daco Antonio Scaccia la ditta ag 
giudicataria dell'appalto aveva 
provveduto ad installare la rete di 
cantiere, nell'attesa proprio dele 
ultime autorizzazioni per le quali 
si spera che settembre sia decisi 
vo. Sarà la "Maspero Elevatori" a 
tradurre in realtà il progetto ela 
borato dalla �Altevie". A disposi 
zione per ilavori, da completarsi 
in 240 giorni, ci sono3,5 milioni di 
euro. Sono quattro le linee di azio 
ne, chenon silimiteranno apoten 
ziare l'impianto esistente, ma che 
riqualificheranno e rigenereran 
no anche le aree circostanti, tanto 
che gli interventi previsti sono: 
lammodernamento dell'ascenso 
re esistente realizzato, con sosti 
tuzione completa delle compo 
nentielettromeccaniche; installa 
zione del secondo impianto mec 
canizzato previsto nel prOgetto 
del 2005e mairealizzato, con posa 
in opera di tutte le componentifu 
niviarie, delle vie di scorrimento e 
dei relativi sostegni in acciaio, an 
corati alle esistenti strutturein ce 
mento armato; e a completamen 
to dei dueinterventi vi sono anche 
le manutenzioni straordinarie 
delle esistenti strutture di linea, 
dellastazione divalle e di quella �i 
monte, cheversano in uno stato di 
degrado e oggetto di ripetuti atti 
vandalicí; collegamento pedonale 
con sistemazione naturalistica di 
sentieri in parte esistenti di rac 
cordo fra via Aldo Moro e piazzale 
Vittorio Veneto; intervento di ri 
generazione urbana di 12,000 me 
tri quadrati di aree verdiaridosso 
dell'impianto funiviario. 

Per perseguire gli obiettivi pre 
fissati, il Comune procederà, in 
prima battuta alla rifunzionaliz 
zazione dell'impianto meccaniz 
zato esistente eper superarelenu 

IIprogetto 
èglobale 

eriguarda 
anche 

tutte 
lezone 

cìrcostanti 

La vecchia 
linea sarà 

Smantellata 
ene verrà 

realizzata una 
totalmente 

nuova 

ogressbda 
parcheogo 

INTERVENTO C 
Collegamend 

DOdonall 

Stadona d 
valle 

merose criticità tecniche eviden 
ziatesi durante gli anni di eserci 
zio dello stesso, si provvederà alla 
dismissione con sostituzione tota 
le delle componentieletttomecca 
niche e funiviari. La sostituzione 
dell'impianto esistente avverrà, 
dunque, attraverso l'installazione 
di componenti aventi caratteristi 
che tecnologiche conformi ai più 
recentiemoderni standardin ter 
mini di comfortesicurezza. 

Sarà installato un secondo 
ascensore å corsa inclinataeincli 
nazione fissa, simile a quello già 
esistente, che collegaduepiani de 
finiticonmovimento intermitten 
te,in cuilaviadi corsa, unicaperla 
salita ela �iscesa del veicolo, è co 
stituita da due travi principali pa 
rallele collegate su cui corrono le 
ruote del carrello che supporta la 
cabina; il carrello è collegato adun 
contrappeso che si muove sull'ala 
inferiore delle travi, con moto 
contrario a quello del veicolo. Le 
cabine sono da 30 posti (con una 

portata di 420 persone, allora), 
con capacità inferiore rispetto a 
quella originariamente previ_ta 
nel progetto autorizzato nel 2005 
e in variante nel 2008, anche allo 
SCopo di ridurTe le sollecitazioni 
rispetto a quelle originariamente 
previste per le opere esistenti in 
cemento armato. La linea avrà 
una lunghezza complessiva di 
167,79 metri. Le due stazioni, a 
monte e a valle dell'impianto, sa 
ranno completamente riqualifi 
cate. 

Nella flosofia di fondo del pro 
getto c'è anche la valorizzazione 
dell'ambiente circostante all'im 
pianto di risalita, fornendo un ul 
teriore collegamento a favore dei 
pedoni con il recupero di sentieri 
naturali parzialmente esistenti, 
integrandosi armoniosamente 
con l'ambiente naturale circo 
stante. Attraversolutilizzo �Ë tec 
niche di ingegneria naturalistica, 
ilprogetto punta amigliorarel'ac 
cessibilità e la fruibilità di questi 

donale 

I rendering 
del progetto 
di raddoppio 
dell'ascensore 
inclinato 

Parco dee 
Coline 

Lnoesso 

percorsi, rendendo il collegamen 
to più sostenibile, esteticamente 
piacevole e in sintonia con il pae 
saggio circostante. I materiali uti 
lizzati sarannoillegnoeilterreno 

epietrame esistentiínloco. Questi 
materiali risultano compatibili 
con l'ambiente e non dannosi alle 
specie naturalmente presenti, nel 
rispetto di tutto l'ecosistema. I 
percorsO pedonale seguirà un 
tracciato"parallelo" alla linea del 
l'ascensore inclinato esistente, 
ma adeguato all'andamento del 
terreno esistente e alle pendenze 
che non verranno modificate. 

Per quanto riguarda il parco 
della "Colina Alta" si procederà a 
un'implementazione della pian 
tumazione esistente, alla manu 
tenzione del verde e verTà creata 
un'area panoramica nella zona 
del Belvedere per godere di unavi 
sta suggestiva sulla zona circo 
stante e sull'ascensore inclinato 
stesso.0 
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Viai rifiuti accatastati 
L'ecocentro "iberato 

lcaso Riparato il guasto al macchinario rotto e ripulital'area 
Limpianto torna a pieno regime. Male polemiche non si placano 
SORA 
ENRICA CANALEPAROLA 

L'isola ecologica di Santa Ro 
salia verso la normalit§. L'emer 
genza che si era creata nei giorni 
scorsi sembra finalmente supe 
rata. Il mezzo meccanico che si 
era rotto è stato rimesso in fun 
zione e l'area dove vengono de 
positati irifiuti differenziati pri 
ma di essere avviati al riciclo o al 
lo smaltimentoè tornata nuova 
mente pulita. Per parecchi gior 
ni è stata occupata dagli scarti 
che non era stato possibile siste 
mare proprio a causa dell'incon 
veniente tecnico. 

Lo avevano assicurato i vertici 
della società Ambiente e Salute 
Srl, la municipalizzata che gesti 
sce il servizio rifiuti e anche l'at 
tività dell'ecocentro di Santa Ro 
salia, che si erano trovati davanti 
ad un problematico dilemma do 
po il guasto del macchinario: in 
terrompere il servizio di raccolta 
porta a porta deirifiuti e creando 
cosi inevitabilnente un danno 

agli utenti costretti a tenersi 
l'immondizia in casa per giorni 
oppure accatastaretemporanea 

mente tutto il materiale nel piaZ 
zale dell'ecocentro e lavorare il 
più possibile per smaltirlo e re 

stituire all'isola ecologica un 
aspetto più decoroso. 

Sebbene la situazione all'in 
terno dell'impianto sia decisa 
mente migliorata, il clamore po 
litico suscitato dalla vicenda non 
si placa. I consiglieri d'opposi 
zione Federico Altobelli e Lino. 
Caschera, rispettivamente di 

Fratelli dItaliae della Lega, han 
no parlato apertamente di una 
"gestione scellerata" dell'eco 
centro e di una possibile mozio 

ne di sfiducia per l'amministra 
tore unico della società munici 

Ilconsigliere Altobelli 
prosegue 

iisuopressing 
sulla municipalizzata: 

«Gestione sciatta» 

palizzata, Antonio Mele. 
Intanto il consigliere Altobelli 

continua ad attaccarelagestione 
del sito che a suo avviso fa acqua 
da tutte le parti: «Sembra chel'e 

cocentro sia stato finalmente 
messo a posto - dice l'esponente 
di Fdi che nei giorni scorsi aveva 
diffuso un filmato per segnalare 
l'insostenibilità della situazione 
e il rischio di possibili incendi 
del materiale accatastato - Sono 
contento che, grazie all'interven 
to e al video-denuncia, in pochi 
giorni ho ottenuto questa con 
clusione. Soprattutto per laripa 
razione dei sistemi antincendio, 
importantissimi per la sicurezza 
di maestranze e cittadini. Evi 

dentemente il problema non era 
di tipo tecnico, come si è cercato 
di fare credere, ma causato da 

una gestione sciatta e approssi 
mativa. Mi domando, perð - con 

clude il consigliere - se sia nor 
male dover alzare la voce per ot 
tenere risultati che dovrebbero 
essere normali per una corretta 
amministrazione». 
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Nuovo polo logistico 
L'assise torna a votare 
I Consiglio Seduta indetta per oggie domani sul progetto 

Si decide sul rapporto ambientale. Investimenti per settanta milioni 

ANAGNI 

Altro step per il nuovo polo lo 
gistico in programma nella zona 
di Cangiano San Bartolomeo. I 
passaggio si compirà tra oggie do 
mani in consiglio comunale, chia 
mato ad approvareil rapporto am 
bientale del progetto presentato 
dalla società Valtidone Logistic 
Development Srl (Vld Srl), con se 
de ad Assago, che opera già da 
temposul territorio anagnino, per 
un investimento dichiarato �É 70 
milíoni di euro su una superficie 
dí circa 40 ettari con capannoni e 
piazzalí attrezzati per lalogistica. 

Per discutere e votare l'unico 
punto all'ordine del giorno "pro 
cedimento di valutazione am 
bientale strategica relativa al pro 
grammaurbanistico in variante al 
Piano regolatore generale e al pia 
no particolareggiato denominato 

Nuovo insediamento logistico in 

località San Bartolomeo -Appro 
vazione rapporto ambientale", i1 
presidente dell'assise Davide Sal 
vati ha indetto il Consiglio per le 
19 di oggiin prima convocazione e 
perle 10 di domani in seconda. 

ll consiglio 
comunale 
è convocato 
per le 19 di oggi 
e per le 10 
di domani 
per approvare 
il rapporto 
ambientale 

del progetto 
del nuovo polo 
logistico 

A meno di improbabili colpi di 
scena, il sindaco Daniele Natalia e 
la sua squadra non dovrebbero 
avere problemi a incassare il sì 
dell'assemblea su questo passag 
gio cruciale per il maxi progetto. 
Infatti, a fine febbraio la variante 
al piano regolatore per consentire 
il nuovo insediamento logistico 
venne approvata con un sostan 
ziale plebiscito e una sola asten 

L'apprOvazione 
del documento 

appare scontata 
Mail fronte del no 
promette battaglia 

sione, quella del consigliere di mi 
noranzaLuca Santovincenzo. 

In città non mancano i sosteni 
tori del mega progetto che confi 
dano soprattutto nei risvolti posi 
tivi sull'occupazione, ma neppure 
i detrattori che paventano effetti 
negativi perl'ambiente. Epoic'è il 

nodo delle opere compensative 
che la società proponente si è im 
pegnataa realizzare nella zona di 
San Bartolomeo. Seil sindaco Na 
taliarassicura parlando di «impe 
gno per l'occupazione e rispetto 
ambientale», il "Coordinamento 
ambientale" formato da una doz 
zinatra associazioni, gruppi civici 
e partiti di sinistra, è già sceso sul 
piede di guerra definendo il pro 
getto �uno scempio mascherato da riqualificazione, recupero edi 
lizio e antropizzazione" e presen tando osservazioni e un ricorso al 
Tar contro la Regione, il Comune e 
la società proponente. P.R. 
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Ceccan0"Giuliano di Roma 

Farmacia, l'affondo del sindaco 
Lareplica Dura risposta di Caligiore alle affermazioni del dottor Giovanni Querqui sul bando relativo al nuovo esercizio 
Non capiamo quale ruolo abbia in questa inutile diatr+ba, superata dalla trasparenza degli atti e dal pronunciamento del Tar» 
CECCANO 

Non si è fatta attendere la re 
Dlica del sindaco Roberto Caligio re alle posizioni espresse dal dot 

tor Giovanni Querqui sulle vicen 
deriguardantiil bando perla nuo 
va farmacia comunale. 

«Constatiamo che la polemica 
scatenata da mesi dalle opposizio 
ni e da qualche operatore del set 
tore annoveri oggi il pensiero del 
dottor Giovanni Querqui - scrive 
Caligiore in una nota- Purtroppo 
non comprendiamno quale ruolo 
rivestaper alimentare questa inu 
tile diatriba, superata dalla tra 
sparenza degli atti e dal pronun 
Cciamento del Tar. Parla, forse, co 
me titolare di farmacia o come pa 
dre del consigliere Andrea, quello 
che avrebbe voluto ilcampo di cal 
cio del Popolla" in terra battuta 
invece dello splendido manto er 
boso sintetico attuale? La storia 
politica di Querqui non può con 
sentirgli di contestare le scelte 
dell'attuale maggioranza, soprat 
tutto peritotale e clamoroso con 
flitto di interessi con la determi 
nazione della nostra giunta, che 
insieme al sottoscritto si sta ado 
perando, invece, per far sì che un 
servizio essenziale come quello 
garantito dallefarmacie venga re 
so fruibile al maggior numero di 
cittadini. La revisione della pian 
ta organica- prosegue il sindaco 
è stata programmata anzitutto 

per l'apertura di altre due farma 
cie, ponendo rimedio all'immobi 
lismo delle precedenti giunte di 
centrosinistra, compresa quella 
guidata dallo stesso Querqui. m 
mobilismo che ha permesso a 
qualcuno di mantenere intatto il 
proprio feudo clientelare e le pro 
prie rendite diposizione». 

Quindi, Caligiore sottolinea: 
«Voglio ricordare a Querqui che 
listituzione di una nuova farma 
cia nel lontano 1993, fu determi 
nata da una specifica previsione 
�i legge (numero di sedi da aprire 
in base alla densità demografica 
del Comune) e non per sua scelta 
discrezionale. Stessa cosa dicasi 
perle successive possibilità �Ë isti 
tuzione delle altre due farmacie. 
Inoltre desídero ricordare all'ex 

OSWONE 

Alacara 
perb sede 

aSanRocoo 
potranno 

partecpare 
ifamacsi 
dellacita 

sindaco, a fronte delle sue rico 
struzioni fantasiose, che la man 
cata apertura di una farmacia da 
parte nostra, dal 2015 è dovuta al 
fatto che ciò era impossibile, poi 
chè chi cihapreceduto non hamai 

provveduto allapertura della far 
macla comunale entrol'anno suc 
cessivo all'esercizio del diritto di 
prelazione, come stabilisce la leg 
ge. Da quando la nostra Ammini 
strazione si è insediata nel 2015, 
sfido il dottor Giovanni Querqui a 
dimostrare se le precedenti giun 
te ci abbiano mailasciato in eredi 
tà stanzjamenti finalizzati all'a 
pertura della farmacia comunale. 
Chi ci ha preceduto, bluffando al 
la mercè dei più navigati pokeristi 
-argomenta Caligiore -faceva ap 
parire e sparire in bilancio gli 
stanziamenti per l'esercizio della 

Lintervento L 

ANCHE QUESTA 
£ CASA TUA, 

RSPETTALA 

Il sindaco 
Roberto 

Callglore' 
durante 
una cerimonia 

pubbllca 

prelazione, lasciando intatte le 
cose e permettendo, innanzitutto 
al dottor Querqui, di continuare a 
coltivare la sua attività, con oggi, 
un chiaro conflitto d'interesse nel 
parlare»>. 

Ilprimo cittadino incalza: «La 
nostra giunta, invece, ha sempre 
lavorato a testa bassa per i cecca 
nesie per rendere la città degna di 
questo nome, nonostante le po 
che risorSe disponibilí per colpa 
dei debiti ereditati, dellamancan 
za di visione e delle interessate 
"amnesie", come quella dell'aper 
tura dinuove farmacie, che avreb 
bero portato maggiori entrate. In 
tendo precisare a chiare lettere 
cherivendico con forzala scelta di 
aprire una nuova farmacia, poi 
chè questo ci consente di rendere 
attiva una sede vacante, asse 

gnandolaaunvincitore di concor 
so. La sede nell'area dei Monti Le 
piniè oggi aperta con soddisfazio 

ne del suo titolare, che non era in 
vece riuscito ad aprire la vecchia 
sede in località Badia. Anche qui 
va spiegato che la scelta di quella 
zona, priva di locali commerciali, 
era stata fatta probabilmente per 
rendere poco appetibile l'even 
tuale bando, tutelare lo "status 
quo"e,nivenga scusatalironia, il 

sOrT0SO del registratore di cassadi 
Borgo Berardi. La scelta del Co 
mune- conclude Caligiore - su cui 
nulla hanno eccepito i giudici del 
Tar, di riservare a sè la sede nell'a 
rea da San Rocco fino al confine 
con Frosinone, prevede una gara 
alla quale al contrario di quanto 
asserisce il distratto dottor Quer 
qui, potranno partecipare oltre 
che a società anche persone fisi 
che, dunque farmacisti della no 
stra cittàinpossesso dei necessari 
requisiti.Non siamo più dispostia 
tollerare ricostruzioni fantasiose 
sul nostrO operato. Pur compren 
dendo i legittimi interessi econo 
mici del dottor Querqui, abbon 
dantemente: tutelati dalle scelte 
delle giunte di centrosinistra, ri 
badiamo che il nostro impegno 
sarà sempre rivolto all'interesse 
dei cittadini, alle esigenze di bi 
lancio e arendere Ceccanoun cen 
tro sempre più mnoderno e vivibi 
le». 
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Campagna 
per prevenire 
le truffe 
agli anziani 
CECCARO 

LLAmministrazione 
munale, in collaborazione 
con lastazione dei carabinieri 
eil comando della Polizia lo 
cale, ha avviato una campa 
gna di sensibiiizzazione con 
trole truffe agli anziani. 

CO 

Un fenomeno che purtrop 
po sta crescendo anche in cit 
tà, come dimostrano le numne 
rose segnalazioni ricevute in 
questi giorni dalla locale sta 
zione dei carabinieri. Pertute 
lare la terza età dai malinten 
zionati, che spesso raggirano 
leloro vittime con metodispe 
rimentatie convincenti, ipro 
motori della campagna an 
ti-truffe consigliano una serie 
diregole, da seguire sempre. 

La prima è diffidare di 
chiunque chieda denaro in 
contanti, per qualsiasi ragio 
ne; la seconda, non fare entra 
re mai gli estranei in casa; la 
terza, non darenessun genere 
di informazioni sui propri pa 
renti; la quarta, se la persona 
ha subitO una truffa oppureè 
stata avvicinata da potenziali 
truffatori, contatti immedia 
tamente le forze dell'ordine. 
Oltre a queste raccomanda 
zioni, vengono forniti agli an-: 
ziani alcuni numeri utili sul 
territorio: Comando stazione 
carabinieri Ceccano, 
0775-625635; Polizia munici 
pale, O775-625625; numero di 
emergenza unico europeo, 
112. Vanno chiamati anche se 
cè il sospetto di una truffa, 
per bloccare qualsiasi tentati 
vo in tal senso..e AB. 
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ne strutture sono state sistemate sulle vie di collegamento verso Ceccano e Prossedi 
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CORRIEHRE DELLA SERA 

| Noi e Zelensky 
L'ALLEATO 
ELEPAROLE 
CHEPESANO 
di Paolo Mieli 

atti a fidare 
ltalia cone 

alleato.A fronte 
dollo 

sconffnamento ucraino in territorio russo. 
lEuropa con una 
dichiarazione utficiale ha 
sentenziato: <«LUraina ha 
diritto ad attaccare il 
nemico ovungue lo ritenga 
necessario». Gli Stati Uniti, 
tramiteil portavoce del 

dipartimento di Stato, 
Matthew Miller. ha detto 
più o meno la stessa cosa: 
<Spetta all'Ucraina decidere 
in merito a questa 
offensiva». Pur se poi l'ha 
esortata a non spingersi 
troppo «oltre il confine». 
LItalia se n'è apertamente 
dissociata ed e la prima 
volta che accade dall'inizio 
della guerra. Come prima 
cosa il nostro ministro della 
Difesa Guido Crosetto ha 
ribadito che mai arma 
italiana avrebbe sparato un 
sol colpo al di là del confine 
che divide l'Ucraina �al 
Paese invasore. E fin qui 
niente di nuovo, restiamo 
nel tradizionale ipocrita 
distinguo tra uso 
«difensivo» e uso 
«offensivo» delle armi 
fornite alla resistenza 
ucraina. Tra l'altro le nostre 
dotazioni, a quel che se ne 
sa, non sono tali da essere 
prese in considerazione per 
un'offensiva del genere di 

quella attuata da Zelensky 
in territorio russo. Tantè 
che lo Stato maggiore di 
Kiev, senpre a quel che 

risulla, Don ne ha 
predisposto J'impiego. 1 
ministro si poteva fermare 
quí. Pero, invece, ha 
Ytenuto dí aggiungere che 
«DELEun Pacse deve 
Ívadere un altro Paesen, 
Metendo cosi 
implicitaflente sullo stesso 
pkaso le due invaslon, 
quella rusta e quella 
LCraina. 

Seinpie 

SNIJa a pagna 24 

di Carlotta Lombardo 

jljoni di visítatori con 
centrati in pohu Juoghl. 

gi slessl. 1Hotel, b&b 
j pleni. Atebe infi 

obel. ai traghetti, al nubel 
terfnlnal t i aeroporti. Per 
sino sulle splagge. : 
ga» dell'overtourl5/n. Ore di 
coda _ulle Ire Cime di Lavare 
do: «E sempre peggio». E gll 
amminlstratorl cercano le 
contromísure: dal numero 
chiuso alle barriere antt-Inva 
sione. 

«pla 

a pagrna 21 

.a SN apagina 10 

di Davide Frattini 
e Andrea Nicastro 

truppeuemiar nun 

Gli ucraini: presi mille chilometri quadrali in Russia. La reazione dello zar: cacceremo il nemico 

Kiev avanza, l'ira di Putin 

ontinua l'avanzata delle 

lamo 1 

Rapporto Ocse 
Cresce il reddito 
delle famiglie italiane 

di Mario Sensini 

i dentro il I teiritorio 
7ar Putin russo. Lo Za Oi dai 

nfini In Medio 
Oriente allerta in Te 

l'attacco di Teheran. 
parla con gli alleati. 

LA REGIONE INVASA 

Israele, alleta per l'attacco iraniano. Biden chiama Melonie gli altri leaderdaimilione 

da pagina 2 a pagina 7 
Dragosei, Olimpio 

Privitera 

di Lorenzo Cremonesi 

Le voci da Kursk: 

<Razziovunque> 
D azzi che volano ovunque, 
K case distrutte, la paura 
della gente. Le voci impaurite 
da Kursk, la regione invasa. 
Nei racconti degli abitanti 
russi lo smarrimento ela 
rabbia verso Putin: 
«Ci dicano la verità», 

a pagina5 

LA FRANCIA E IL DOPO OLIMPIADE 

ORI, SFIDA USA-CINA, AZZURRI 

di Arianna Ravelli 

www.corrlere.It 

Dai Giochi alla politica 
Macron: si vince uniti 
di Alessandra Coppola 

di Giusi Fasano 

inita la tregua olimpica adesso per il 
T presidente francese Emmanuel 

FONDATO NEL 1876 

l fuoco minaccia Atene 
«Rogo fuori controllo» 

l caso LaGrecia chiede aiuto al Ue. Romainvia Canadai? 

Ledonne, a geografia 
Cosa dice ilmedagliere 

I Partenone avvolto dalla luce degli incendi alle porte di Atene. La Grecia ha chiesto anche l'aiuto della Ue 

tene circondata dalle fiamme. Sulla 
A caGoma del Partenone, l'altra notte, non 

Milano awolla dal caldo troplcale 

I Usa vincono la sfida con la Cina 
Igrazie agll ori delle donne. Italia 

nella top ten, il peso dell'assena russa. 
alle pagine 34 e 35 

Barriere e divieti controi(troppi) turisti 
Iemosse di sindaci dalle Dolomiti alla Sardegna, Santanchè: «À voglia d'lalia» 

GIANNELLI 

UN PRIMIERATO oORO 

di Vanni Sontonl 
PBolo irtuani 

QUELLE SCHIACCIATE 
SAREBBERO LA MIA 

PASSIONE! 

APAINCIITÀ FINOA SABATO 

Lanno record 
dell'aria africana 

a nosa del caldo non sl 
allenua. Oggt 

convlvere con l'ufa ulmeno 
fino u säbato. Temperutw 
record anche sul Blaneo, 

Michael Phelps 
<l dopati esclusi 

per sempre> 
di Arlanna RavellI 
a pagina 36 

a pagjna 20 

.è l'ora dell'oro 

SPL )Z0NI 

ASSCURAIL 
IN VIIA 

è calato il buio, iluminata com'era d¡la luce 
del fuoco alle sue spalle. 

In ftala PURO I50 | ANNO 149 -N. 192 

di Virginla Piccollo 

L'ORO HA FATT 
LA STRIA. 

Cula custodia cautelare 
Ktutta la-materia va rivi 
sta, Con i nostri progetti possi 
bili 15-20o mila detenuti in me 
no»: questo il piano del mini 
stro della Giustizia Carlo Nor 
dio. «Ne parlerò al Quirinale», 
E sui rapporti con la premier 
Giorgia Meloni: «Lo leggo, ma 
è falso. Mai stata sintonia mi 
gliore. Come dimostrato nel 
I'ultimo vertice a Palazzo Chi 

a pagina 17 

Dal 1929 Obrelli è la storia dell'oro 
ORO GIOELLI MONETE 

OBRELLI 
OAL I920 

www.oro.obreli.it 
LAVIS (Trento) TRENTO MILANO 

0461 242040 |338 8250553 | info@obrelli.biz 
AUTOR72AZIONE BANCADITALUAN 5007N3Z 
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L'ERRORE MEDICO A FIRENZE 

«È benigno»> 

a pagina 16 

L'intervista Nordio: sulla Giustizia vado avanti 

Morta a 40 anni 
Risarcimento 

«Carceri, ho un piano 
Ne parlerò al Quirinale» 

di Vincenzo Brunelli 

uore a quarant'anni per 
nosi sbagliata. 

Vittima una donna di Empoli 
n 1aboratorio al quale il 
medico veva inviato il 

mpione farlo analizzare 
chaciia la �iagnosi. Dop0 15 
mesi le condizioní della 
donna si aggravano. Che 
muorea processo in corso. 
I ¡indici condannano 

I'�Sl a pagare un milione 

A�GRESSIONE A VITERBO 

Indiecipicchiano 
due amiche trans 
di Fulvjo Flano 

D ue transgender picchiate 
da dieci uomini alla festa 

del paese. L'aggressione a 
Castiglione in Teverina, 
in provincia di Viterbo. 
Denuncia e foto sui social. 
Tanti testimoni ma nessuno è 
intervenuto. 

a pagina 16 

CARLO CALENDA 

telleampolargo 
non può esistere 
senza un'agenda 
di Paola DI Caro 

FNE GOLO 
9999 

er Carlo Calenda, il leader 
di Azione: «Senza 

un'agenda di govemo 
il campo largo non esiste, 

ORELLI 

apagin11 

ARGOR HERAEUS 

VENDIAMO E 
ACQUISTIAMO 
LINGOTT 
E MONETE 

ALLE MIGLIORI 

CONDIZIONI 

Macron la sfida peril nuovo governo. 
a pagina 12 

ai familio 



MD 

Ilcomnento 

Uaraina Soldati vcrainí a Sumy, al confine con la Russia 

l crocevia 
del terrore 

Fronti di guerra 

dt Paolo Garimberti 

la Repubblica MD 

henesso Ce Lra l'offensiva 
| ucraina jn territorio rus60, 

he va avassti OrInal da una 
blimafia, e l'atleba rapprebaglla 
iraniana serl'uuisione a Beirut 
delpujero due IDilitare di 
Heollah e .del uOero uO 
politie di Jlarnas a Teberant? 
Il primo ollegaIIEloE la nebbla 
infornativa che avvolge idue 
SCenari, che rende mol labile 
iJ conline tra snaicanza di notlzie 
edisinforpmazioDe. L'allacc0 
ucrainG Dell'oblust (che 
etimologjcamente vuol dire 
prelettura) di Kursk, comincialo 
il 6 agusto, e slalo tenulo segreto 
fino all'ultúno perfino alle trupPpe 
che dovevano eseguirlo. 

Fondatore Eugenio Scalfari 

Il segrelario americano alla Difesa 
Austin non si è fiito sorpreso. 

continua a puginu 25 

Kiev occupa l.000 km quadrati Allerta per l'attacco iraniano 
Putin: minaccia dell'Occidente Biden el'Europa: fermatevi 

Sede: 00147 Ruma, via Cristofuro Colunto, 90 
Tel 06/49821. fax 06/49822923 -Sped Abb 
Post, Ant 1, Legge 46/04 det 27 /02/2004 kuma 

UCRAINA E MEDIOORIENTE 

Martedi 13 agosto 2024 

L'offensiva ucraina in territorio russo prosegue, con villaggi occupatie 
zone di frontiera attaccate. Mosca evacua i civili dalla regione di Belgo 
rod. E Putin accusa l'ccidente «responsabile delle azioni di Kiev». In 
Medio Oriente è allerta perl'attacco iraniano contro Israele. Il presiden 
te americano Joe Biden sente gli alleati europei per poi lanciare un ap 
pello congiunto a Teheran: «Faccia un passo indietro». 

BACON 

A Mediterraneo La portaerei USS Abraham Lincoln diretta nel Golfo 

di Castelletti, Colarusso, Riccie Tercatin o da pagina 2apagina 8 

TöLIP 

Concesslonaria di publlicita: A Maneuni & 
Milang vif Ayorti Iel 02/574941, 

I LOVE 
BACON 

Direttore Maurizio Molinari 

-enjoy 

TULIP 
dda 

50 ANNI 
n ltalla 

Ped dendile all'stere r MacP Suve .00 

SyvraiaKeweledex ( 4,00 

L'analisi 

L'intreccio 
degli scenari 

di Gianluca Di Feo 

a risposta americana alla 
l doppia minaccia sta navigando 

nella profondità del Mediterraneo 
orientale. L IUss Georgia, 

Inchiestu 

L'estate in treno 
tra guasti e ritardi 

T'Alta velocità 
è un miraggio 

Partenze Departures 

un sottomarino nucleare lungo 
170 metriche può restare In 
immerslone per mesl, senza mal 
svelare la sua posizione: è una 
gigantesca base missllistiea con 
una potenza di uocO suleiente 
a condurre un intero conlitto, 
A bordo trsporta 154 crulse 

T'omabawk, che puÒ Sc¡gllure 
sette per volta rlmanendo ln 
Inmeslone: ognuo ha n testata 
con 450 chill di esploslvo e può 
colpire acirea L.400chilometri di 
listanza. Un raggio di auzlone che 
gli permette dl tenere sotto tiro 
le regioni oecidentali del'lran 
ela faseia meridlonale della Russla. 

e apagina4 

di Giuseppe Colombo 
Matteo ILignelli 

eRomina Marceca 
allepagine 14e 15 

L'emergenza 

Fuoco ad Atene 
"Fuori controllo" 
evacuate ll città 
migliaia in fuga 

di Carluccie Mari 
apaginal3 
Il caso 

Lettera minatoria 
alla magistrata 
"Stai lontana 

dai figi dei boss" 

di Salvo Palazzolo 
apagina l6 

Sport 

Myriam Sylla: 
"Ragazze terribili 
che si sono prese 

il futuro" 

dal nostro inviato 
Mattia Chlusanonello sport 



2n alla Matcli 13 AgrIo 20)4 

il Sole 

Fondato nl 1R{5 
Quotidiano Poltico Economico inanziarlo Normativo 

IL CARDINALE PIZZABALLA ucONTRO L'ODIO SERVE LA PACE» 

Biden chiama gli alleati: 
I'lran faccia passo indietro 
Timori per attacco in arrivo 

Lo scenario 

FTSE MIB 31928,32 +0,46%| SPREAD BUND 10Y 143,00 +1.50 SOLE24ESG MORN. 1258,75 +0,29% SOLE40 MORN. 1185,96 +043% 

Aumentie ridotto potere 
d'acquisto accorcianole ferie 
Scelte mete estere meno care 

Dopo una falsa partenza 
last minute e stranieri 

riequilibrano la stagione 

Pibra ottica e 5G 

Cira un anno fa veniva 
presentata la Strategia 
perla diffusione delle reti 

Bommerpulie. iE balvatI 

Turismo, l'inflazione e il caro prezzi 
frenano le vacanze degli italiani 

ECONOinIA SUBALQUEA 

Fincantieri 
accelera 

Anho 140 Nueto leole2kofc.com 

Piano per la banda ultralarga: 
servono 800 milioni per salvarlo 

Su acquisizioni 
e sottonmarini 

nta suttu ll mare L'econOrmi 

ragyiun Uerai 6o0 millardi rail 
efl 2030w:a dirlocl ad 

Fincantierl, Plerroberto 
Folgdero, all'annuncdo di quaro 
commesse di sommeregibli da 
di 2 millardL. 

Lua Veroncse -a pag 9 DIfesa. Il ministro Yoav Gallant 

Raoul de Forcade -pag 3 

Una stagione estiva dai molti voltie 
qualche problema quella del 2024, Da 
una parte città d'arte assediate dai tu 
risti stranieri, dall'altra località d 
mare emontagna chepuntano tutto 
su agosto perrecuperareidati delu 
denti digiugno eluglio, Perchéall'ap 
pello quest'anno manca una fetta ab 
bondante di vacanzieriitaliani. l rin 

delpotere d'acquisto haportatole fa 
miglie italiane verso mete meno co 
stose (Grecia in primis). Chiè rimasto 
hapuntato sul last minute nazionale. 

-Servizio a paging s 

Dopo unanno di stallo della Strategia 
per la diffusione delle reti fisse e sG 
ultravelocde dei relativi servizi, arti 
colata in 2sazioniconun fabbisogno 
di2,8 miliardidi euro,isottosegeta 
rioalla presidenza del Consiglio con 
delcga all'innovazione, Alessio Butti, 
partire li interventi prioritad 

lai 

Carmine Fotina -a pag. 2 

IL NODO DEI TRASPORTI 

Valichi, tra Francia 
e Italia riesplode 
l'emergenza: 
inagibili i tunnel 
del Monte BiancO 
e del Frejus 

Marchi 

Marco Morino a pag. 15 

TELECOMUNICAZIONI 

Guida indiana 
per Bt, Bharti 
conquista il 24,5% 

GIDIEMME 

Laura Cavestrl -a pag 16 

BREVETTI 8& MARCHI D'IMPRESA 

MTUtelgre marchi i brovettl, nel'erg dolla 
alobalzazione, rapprosenta un posso obbligato 

POr tulte le impre10 che decldono dl immettere 
sul mercato un proprio prodotlo Innovativo o ai 
imporsl ul ioro.concarentlcon un bgnd lorte" 

Dirittl d'Aulore 
Brevetti Modell Design 
Noml a dominio 

ASsistenza Legole 
Yalorizzazione e Valutazione 
Contraltualistiea Coniraflazioni Corsl di formazlone 

Naming 
GIDiEMME $AA Bede Leyaie 

Deereto Omnibus 
Rottamazlonc 
di magazzino 

cOn prelicvo 
su dopplo binario 

Waw.gidietnyne i a intoacneat 

A ASCOFIRM 

Alessandro 
Germanl 

LE DUE LINEE DELLA GUERRA RUSSo UCRAINA 

Kiev avanza nel Kursk 
Mosca contrattacca 
ancora nel Donetsk 

Ta senteNZA 
Responsabjli banca 
egestore telefonico 
peri bonifli truffa 
Con sim falsa 

Biagio Simoncta 

LA NUOVA FRONTIERA TECNOLOGICA 

Smartphone intelligenti., 
Google sfida Apple 

Osservatorlo Pnrr 

Alessandro 
Callmbertl 

Antonela Scott -a pag 8 

( 

GENNAI0-MARZO 2024 

Prospettive allettantl. In arivo una nuova generazione di smartphone 

Redditi, Italia 
prima del G7 
con un +3,4% 

II Pnrr nelle regioni: 
svetta la Lombardia, 
al Sud il 387% dei progetti 

Sono 294milalprogei Pnrr tlnoru attlvad d.alle Bel 
di 1as.9 mlllurdi, asurhiri ner m 
terzo da lAnburdtu, Lanlo e Ca 
panla. LA prlna avetta con a6.D-X 

mlsure da quast o,s mutlardt, leal 
tre due sguOnO E0sKtivaIe 

det peugettL Al atiesBAkedas 

Naauc PTruns 

INDENBURG ATACCA 

Caso Adani, 
vigilanza 
SOtto acCUsa 

Blglo Stmonefta 

VALLEVERDE 

Indici &Numeri ’ p. 23 a 27 

PANORAMA 

VERSO LE ELEZIONI USA 

Sondaggio FT: 
sui termi economici 
Kamala Harris 
supera Trump 

Per la prima volta Kamala 
Harris supera Donald Trump 
su una delle due questioni 
dove è sempre stato avanti 
secondo un sondaggio del 
Financial Times e della Uníver 
sity of Michigan, il42% degli 
americani dice di fidarsi d 

della candidata presidenzale enriale 

democratia pePla% aestione 

ottenuto dal tycoon apaga 8 

TREND GLOBALI 

EXPORT, IL 
MADE IN ITALY 
RAGGIUNGE 
IL GIAPPONE 

di Marco Fortis -a paginau 

DUE CANADAIR DALL'TALIA 

Emergenza incendi, 
la Greciaalla Ue: aiutateci 

La Grecia ha chiesto aiuto 
all'Ue per affrontare gli incendi 
in Atica. Dall'Italia sono partii 

ue aerei Canadair. Evacuati 
uaggie tiamme vicino ai 

sobborghi di Atene. -a pagina S 

BILANCIo OLIMPICo 

Ai Giochi 
l'Europa unita 
batte Cina 
e America 

Andrea Goldstcln -

FINANZA IN TAIDUNALE 

Intel e Stm, ckss acton 
sulle prvlskonl errate 
Aver cuntribuito a guartare le 

<he venuno n eTaus 

Stnn in alkune touMesihel 
dKtiQn. 

RECORO NEGATIVO 
Il vulore i Borsa ltlana 
èparl solo al 39,1% del Pll 

Ilrapporto fru captraltzzazione 
Sprodouo lnterno lordo in 
ILalia e pari solo l 9,K, 
menre ln Germanae al s2%, 
in Franca al io e in Olunda 
al i2y pugina 4 

ABBONANAL SOLE 24 ORE 
2 nesla L,006. Per info: 

DDonamento 
Seryzio Clienti 02.30.300.600 
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PNRR 
Istruzioni 

I'uso kper 

apug. 20 

OONPIN LARGATI 

In GU ildecreto 
Omnibus 

che fissa al 25% 

l'imposta 
sostitutiva per i 

vecchi frontalieri 
Hizi a pag. 20 

SUWWW.ITALIA OGGI.IT 

IO le- llregolamento 
sulle competenze di 

Corte e Tribunale 

Fisca - Il dlgs sul 
ancordalopreventiro 

tinnorabili �Il dmn 

|drllAmbiente (fer 2) 

CaBsazione -La 
decisione sulla 

per 
mLte note sCrilte 

Alle Olimpiadi del 1936 Hitler volle sostituire 
una saltatrice ebrea con un atleta maschio 

OUOTIDIANO ECONOMICO, GIURIDICO E POLITICO ItalaOggi 
Pubblicato il decreto che indica le 

tariffe incentivantiper la realizzazio 
ne di impianti alientati da biogas e 

biomasse, solari termodina 
ermoclettrici, eolici of eheo 

foto 
voltaici floating sia off-shore che su 
acque interne e gli impianti alimen 
tati da energia marcomotrice, del mo 
to ondosoe altre forme di energia ma 
rina. I deereto avrà validità fino al 
31 dicembre 2028 ed entra in vigore 

oggi. 

Roberto Giardina a pag. 11 

Pagamici apag. 25 

Uk£IA0)-Ch fr. 3.50 
Francía ¬ 2,50 

MOSCA IN DECLINO 

Asia centrale, il 
russo sempre più 

sostituito dalle 
lingue nazionali 

¬2,00 

Mercurialiapug. 11 

Aiuti alle rinnovabili hi-tech 
Al via incentiviper realizzare impiantia biogas e biomasse, solari termodinamici. 
geotermoelettrici, eolici off-shore, fotovoltaicifloatinge a energia mareomotrice 

Questa èl'estate dei3 mila mld di debito 
pubblico: ecco qualche idea per ridurlo 

Una valanga estiva: lestate si 
chiuderà con 3 nila miliardi di def 
cit pubblico, l'ineremento su base 
annua è di 99 miliardi di euro. Buo 

parte del'a l'aumento del debito si 
deve alla crescita del fabbisogno 
delle amministrazioni pubbliche 
centrali. Non esiste bacchetta ma 
gica pér risolvere il problema, ma 
una o più soluzioni per fare i primi 

na pa 

orenderla In h coraggio di 
interveni 

re, come ridurre questo moloch che 
tarpale ali allo sviluppo? Siamo an 
dati alla ricerca di ricette da parte 
degli economisti (ma con l'aggiun 
ta dell'IA), un contributo al dibatti 
to che in autunno si farà serrato. 

GUIDA PRATICA AL SALVA CASA 

Valentini apag. 9) 

ItaliaOggi 

L 

EDICOLA 

conc 

DIRITTO & ROVESCIO 

che 

Ho seguito per comodttè sula t 
francese iç set finale de!lc pcrite 
di patner 25 c 21 

volo Italia-FranciC che s 
eovder 

seterano stati:25-20e23-21. HCr 
no vinto ifrancesi ron c duboia 
l telecronista (franceszi h corcl 

so dicendo che gli italiani in que 
sta partita, sono stati écrase, ce 
asfaltati, schiacciati, disintzgra. 
annullati, In base ai risultai dare 
va invece dire che ifrancesi crerg 
no vinto con margini costani. ma 
non imponenti. Mle questi, è inus 
le nascondercelo, sono i freres 

e confondono sempre c Sempre cId cà ce 
siderano con cid che è vera La 
grandeur, questo i2 punta nos 
l'ha inventata Macron ma ene 
da lontano ed inteesso utt, i 
Francia, destrae sinistra, sme 
comprese. Questa infatti 
costante che unisce tufanv 
Ed è contro questa castane ee s 
dovrebbe costruir un'Eunode 

sia davvero unita, Sarù dicle. 
Anzi, quasi impassibile. 

passi e tagliare il deficit bisognerà 
prima o poi ayere 
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